
 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

Ｋ．Ｒ．ラビンドラン [ｽﾘﾗﾝｶ]
山 本 和 則 [新潟南]
鳥 部 文 雄 [　 燕   ]

会 長 星 野 健 司
幹 事 齋 藤 嘉 一
Ｓ Ａ Ａ 銅 冶 康 之

事 務 局 〒955-8666三条市旭町2-5-10

 TEL 0256-35-3477　FAX 0256-32-7095
E-mail info@sanjo-minami.jp

URL http://www.sanjo-minami.jp

三条信用金庫 本店内

国 際 ロ ー タ リ ー 会 長
第 2560 地 区 ガバ ナ ー
第４分区ガバ ナー補佐

先々週の出席率 

地区クラブ奉仕委員長の片野  勉 様ようこそおいでいただきました。本日

の卓話よろしくお願いいたします。 
 

さる 8 月 22 日（土）の三条東クラブの創立１０周年記念式典に米山奨学生

のホセ君をはじめ 26 名の方々よりご出席いただき大変お疲れ様でした。明る

い雰囲気の中にも精一杯もてなそうという気遣いのあった記念式典だったよ

うに感じます。 
 

さて本日は、コーヒー業界でお聞きしたスーパー高齢者をご紹介いたしま

す。 

今から 20 年前に 85 歳でコーヒー豆の輸入店を開業し、現在も１人でコ

ーヒービジネスを手がける 104 歳の『安藤久蔵さん』という方です。 

安藤久蔵さんは、明治 44 年（1911 年）に千葉県に生まれ、慶応大学を卒業

後、三井物産を経て家業の網本を継ぎ、50 歳で引退した後、学生時代からの

趣味の登山に没頭し、国内外の山々を踏破されました。 

アフリカ大陸最高峰のキリマンジャロに挑んだ際、地元のポーターたちと親し

くなり毎年行き来するようになります。月日が流れたある時、栽培しているコ

ーヒー豆を日本で売ってくれないかと頼まれ、85 歳のとき、起業に踏み切り

今日に至ります。 

「コーヒーを扱っていると若い人が集まる、それが若さの秘訣」と言い、また

「今でもコーヒー豆を届けるためわざわざ自転車をこいで届けにいく、すると

最後の 1 粒まで粗末にしてはいけないと思ってくれる」、「辛抱した人が必ず

勝つと、年を取って初めて分かった」とも言っておられました。 

ちなみに 100 歳以上の方は、1980 年に 1,000 人を超え、現在 2015 年で

は 58,800 人で、2050 年には 70 万人に達すると考えられます。 

本日は、とても若々しく逞しい 104 歳の方をご紹介させていただきました。 

 

本日のゲストスピーカー、新潟ゆとり生活協同組合 事務局長 武田様、お忙

しい中ありがとうございます。よろしくお願いいたします。 

また、吉田ロータリークラブより、長谷川日吉様、長谷川慎吾様、ようこそお

いで下さいました。最後までごゆっくりとお過ごし下さい。 
 

先週のガバナー公式訪問では、皆様大変お疲れ様でした。お蔭様で無事終了

することができました。 

山本ガバナーからは、当クラブの現況報告書が非常に丁寧に作成されているこ

と、創立以来の年間出席率の高さ、前向きな活動内容など、きちんとクラブ運

営がなされているという評価をいただきました。 
 

 さて、本日は新しいお茶の淹れ方をご紹介いたします。 

7 月のはじめ NHK 総合テレビの「ためしてガッテン」で『夏こそ！スーパ

ー緑茶 新カテキンで免疫力が復活！』という内容で放送されたもので、とて

も革新的な「お茶の淹れ方」です。 

急須に、普通の煎茶を 10g（ティースプーンで約 5 杯）と氷水 100 ㏄を入

れ、5 分間待ちます。その後氷を入れたグラスに注ぐだけです。二煎目以降は

時間をおかずにすぐに淹れることができます。この淹れ方だとカフェインがほ

とんど出ないので、お子さんや寝る前でも飲めます。 

苦味渋みもほとんども出ない、甘みやうまみが感じられます。また、カテキン

ではなく「エピガロカテキン」という新成分が出てきて免疫力を高めるそうで

す。とにかく暑い時期にぴったりな飲み物かと思います。ぜひ一度お試し下さ

い。 

 

会長挨拶 
三条南ロータリークラブ会長 

星野 健司 

会員49名中36名

燕三条地場産業振興センター　　   山田隆雄様

8/26 三条RCへ 松﨑孝史君　野島廣一郎君　野中　悟君　太田義人君

佐々木常行君　谷　晴夫君　吉井正孝君

8/27 ロータリー文庫運営委員会（東京）へ   馬塲信彦君

8/29 米山奨学委員長セミナー（新潟）へ　   渡邊光郎君

8/29 ロータリー財団セミナー（新潟）へ  　 荒澤威彦君　鈴木圀彦君

87.23%(8/17)

RI第2560地区クラブ奉仕委員長　片野   勉様

2015. 8.31 No.2172 No.8 

出 席 率 ヴ ィ ジ ター

出 席 率 

―2015‐16 年度国際ロータリーのテーマ― 

ゲスト 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

   燕三条地場産業振興センター 燕三条ブランド推進室室長  山田 隆雄様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～ 8月 31日  12,000円 

今年度累計 144,000円 ～  
 i 

船 久 保 君 2560地区のクラブ奉仕委員長
片野　勉 様、本日の卓話 よろしく
お願いいたします。

馬 塲 君 新潟西クラブ会員、地区クラブ奉仕
委員長 片野　勉 様をお迎えして、
「会員増強」の卓話を聞かせていた
だきます。しっかりと新しい仲間を増
したいと思います。

西巻君、野崎君、野島君、松﨑君、

渡邉(久)君、渡邊(光)君

ＢＯＸに協力いたします。

星 野 君 地区クラブ奉仕委員長 片野  勉 様　
ようこそおいで下さいました。本日の
卓話、よろしくお願いいたします。

齋 藤 君 地区クラブ奉仕委員長 片野　勉 様
燕三条ブランド推進室長 山田隆雄
様、ようこそいらっしゃいました。
片野様、卓話よろしくお願いします。

銅 冶 君 片野　勉 様、 本日の卓話 よろしく
お願いいたします。

大 林 君 地場産センター 山田室長、本日は
ありがとうございます。

齋 藤 嘉 一 幹事 

山本ガバナー事務所より  

① 「9月ロータリーレート」のご案内   9 月 1 日より 1 ドル＝124 円（8 月レートと変わらず） 

※市場の円相場では世界的な株安連鎖を受け、急激な円高になっておりますが、ＲＩレートは過去 30 日の 

平均レートに基づいて決定されています。 

② 「第 15回ライラ研修」についてのご案内 

[開 催 日]      2015 年 10 月 24 日（土）・25 日（日） 

［研修会場］      新潟薬科大学 （新潟市秋葉区）  

［宿泊施設］        湯田上温泉 わか竹 

［研修テーマ］    「健康な生活を送るために貴方は何ができますか？」 

［ホストクラブ］    新津中央ロータリークラブ 

 

      

            

2015 全国産業観光フォーラム in 燕三条 へのお誘い 
    ■ 開催日 2015 年 10 月 1 日（木）、2 日（金） 

■ 会 場 燕三条地場産業振興センター 
 

●10 月 1 日 開会式 記念講演 分科会 交流会 

●10 月 2 日 エクスカーション  出発場所：地場産センター     

❚「燕三条 工場の祭典」オフィシャルツアー フォーラム限定コース 

・燕の工場とタンブラー磨き体験コース  

・三条の工場と鍛治体験コース 

❚「『デザイン』と共にあゆむ燕三条ものづくりコース」 

❚「一味違う燕三条ものづくりコース」 

田中政春ガバナーエレクト事務所より 「事務所開設」のご案内  

［開 設 日］          2015 年 8 月 24 日 

[所 在 地]           長岡市千秋 1－253－３  ベルダン 1F 

                       TEL   0258―86－6236  FAX  0258－86－7068 

            Ｅ-mail   m.tanaka@rid2560niigata.jp 

    [執務時間]           月～金  9：00～17：00 

                 
三条東ロータリークラブより 「創立 10周年記念式典出席御礼」 

   ※ 8 月 22 日 於：燕三条ワシントンホテル 26 名出席                

全国広域観光振興事業 

「全国産業観光フォーラム in

燕三条」が開催されます。 

現状況、集客に苦慮しておりま

す。 

ご興味をもたれましたら是非

ご参加、また、本フォーラムを

ＰＲしていただければとお願

い申し上げる次第です。 

どうぞ、よろしくお願いいたし

ます。 

mailto:m.tanaka@rid2560niigata.jp


 

 

 

 

    

   

 

 

地区クラブ奉仕委員長を務めます新潟西 RC の片野です。 

先般開催されました「会員増強セミナー」には星野会長よりご出席いただ

きましたが、講演、グループディスカッションと 3 時間びっしりと充実した

研修でありましたが、大変お疲れになられたことと思います。ありがとうご

ざいました。 
 

当地区は群馬と別れて以来、会員数は右肩下がりでしたが、最近上がって

きており、底は打ったような感じは受けますけれども、これからも会員増強

は図っていかなければなりません。 

分区ごとに見ますと大体右肩下がりですが、第一分区の新発田 RC が増え

ています。続いて第二分区ですが、やはり右肩下がりです。山本ガバナーが

おられる新潟南 RC は 7 月 1 日時点ではトップになり 95 名です。94 名が

新潟 RC で 93 名が新発田 RC です。第三分区は他の分区に比べて横並び。

第四分区では概ね右肩下がりですが、一クラブだけ右肩上がりは三条北 RC。第五分区は他の分区と違う推移。第

六分区は前年度ガバナーを出された小千谷 RC が急激に会員数を伸ばしています。最後に第七分区、高田 RC が圧

倒的に多いクラブでしたが急激に減少してまた盛り返しています。 

前年度の RI では純増が 25,000 人です。増えているのは先進国よりも途上国だそうです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「会員増強セミナー」、講師をお願いしたのは RI の第 1、2、3 ゾーン地域別会員増強計画プロジェクトリー

ダー補佐の鈴木隆志氏（東京西 RC）です。その折の資料をもとにお話させていただきます。 

「会員増強に向けて」 
国際ロータリー第 2560 地区 

クラブ奉仕委員長 片野  勉 様 
           （新潟西ＲＣ） 

会員増強・新クラブ結成推進月間 

0

500

1,000

1,500

2,000

2,500

3,000

0

100

200

300

400

500

600

700

２５６０地区合計

第 1 分区計

第 2 分区計

第 3 分区計

第 4 分区計

第 5 分区計

第 6 分区計

第 7 分区計

0

50

100

150

200

250

300

350

400

450

500

0

10

20

30

40

50

60

70

80

90



まず、自分のクラブを理解してください。どんな人を入れたらいいのかよく考えることが重要です。会長の思

いを具現化するために、会員増強の必要性を共有し、どんな増強をしたいのか？まずはクラブの満足度を知るた

めに会員にアンケートを行ってみましょう。 

2510 地区で作った資料から、自分のクラブがどのようなクラブかわかるように手引きがあります。その資料

の中で 5 つのテストがあります。テストの中身は社会貢献で 5 問。魅力あるクラブ作り、好意的なクラブ作り、

これはテストと言うよりは、自分のクラブを知るということです。 

会長の思いとしてより強いクラブになることが大切で、会員増強はその上に存在しています。かつて会増強委

員会は増強すれば良いと思っていましたが、そうではなくて増強を全会員が行うように仕向けることが増強委員

会の仕事なのです。 

それでは、なぜ会増強が必要なのでしょうか？ 

地区・クラブの活性化（奉仕活動）、ロータリーの

輪を広げる、本人の為生きがい・友・ビジネス 

など。 

そして、どんな人をロータリーに入会させたいの

か？ 地域の名士、活躍する企業人、有名人、学友。 

左記のグラフは、入会のターゲット・・・、縦軸に

ロータリーの縁、横軸に年齢を記しています。 
 

講師の鈴木さんは東京西 RC ですが、東京西 RC

は恵比寿 RC を作ったそうです。恵比寿 RC は女性

が半分で有名人が多い。鈴木さんは女優の司葉子さ

んと組んで会員増強を行ったそうです。 

クラブで求める人はどのような人か？ 東京西

RC と自らのクラブは要求が異なると思いますの

で、どんな方が入会したら良いのかをよく話し合うことが重要です。 

地域でも、こんな人がなぜ入会しないのだろうという方がおられますが、なぜ、入会しないのでしょうか？ 

・忙しい  ・入会金が高い  ・何をしているのかわからない   

・直接ビジネスに活かしたい、目的が不明  ・今、異業種交流会に入っている など 

どのように、アプローチするのかをクラブで十分話し合うことから始めましょう。 

❍会員増強戦略を立てる‐‐‐グラブの現状を知る ポイント・理由を考える 戦術・方法を検討・共有 

❍会員増強の推移を確認‐‐‐クラブの会員数 純増目標 退会者 

 

会員を維持するには？ 退会者を出さないということです。   

退会の理由は様々ですが、つまらない、人間関係が築けないな

ど。入会 1、2 年の会員が最も多いので、クラブでそのような人

を出さない話し合いが重要です。 

会員を維持するには・・・会員維持に奇策はありません 

【維持＝クラブの活性】 

・奉仕活動／親睦を図る／炉辺会合 

・ロータリーを学ぶ。（オリエンテーション） 

   RI や地区の活動ロータリーのすばらしさ 

  ・役職が楽しければ、面倒な事も自分でやる。 

・活性化されていれば会員は辞めない。 

【防止＝火の用心】 

・出席率の向上 ・健康 ・居場所 ・お誘い ・声かけ ・丁寧な在籍年数別のケア（仕組み） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員増強戦略をシンプルに考える・・・ 

意識

•会員増強の重要性を共有し、常に
問題点、課題点を探して、それを真
剣に意識する。

解決

•今までの常識に囚われずに。会員
の意見を結集する。解決策を探し出
す。

行動

•そして行動する。無理と決めつけ
ない。行動してから考える。

まとめ：会員増強戦略 まとめ：会員増強・維持 

会員増強 
会員維持 

（退会防止） 
クラブ奉仕 

（親睦・ 

イベント・ 

同好会） 

効果的な 

奉仕活動 

 

増強と維持は異なる

活動が必要である！ 

「 まず出席、知り合って親睦、語らってロータリアン、集まって奉仕 」 

< 素晴らしい活動の仲間を増やして下さい > 
 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

カナダのチャタム・ケント市の警察官、ジェニファー・ジェイコ

ブソンさんは、2009 年、ロータリーの研究グループ交換（GSE）

プログラムで日本を訪問しました。そのきっかけは、過去に参加

した同僚や元参加者たちが書いた感想を読んだことでした。  

「人生を変えるような素晴らしい経験だった」と話すジェイコ

ブソンさん。理学療法士、音楽療法士、小売店経営者たちとと

もにグループに参加しました。「通訳の人数が限られていたの

で、いつもグループで行動し、互いの職業から多くのことを学

び合いました。日本側の主催者の方々は、私たちに最高の体験

をさせるために、とても気を配ってくれました」                    

こうしてロータリーと出合ったジェイコブソンさんですが、ロータリーの素晴らしさに気づいた一番のきっか

けは、日本のロータリアンとの交流でした。「優しさと思いやり、そしておもてなしの心が伝わってきて、本

当に感動しました」 

その数年後、3 カ月間のロータリー平和センタープログラムでタイのチュラロンコーン大学に留学し、その時

にロータリー入会への決意が固まったと言います。「GSE 参加後、入会を考えたことはありましたが、留学し

て『入会しなければ』という気持ちが強くなりました。ロータリーから得たものは、あまりに大きいのです」現

在、警察署で保安官を務めるジェイコブソンさんは、児童虐待といった問題に日々直面し、人間の醜さを目に

することもあります。しかし、「クラブの仲間たちといる時は人間の優しさに触れられる、だからこそロータ

リーが大切」だと語ります。                                     

週 1 回の例会で顔を合わせる仲間たちは皆、地域社会で良いことをしたいという意欲にあふれています。「例

会に出ると、幸せな気持ちになれるんです」とジェイコブソンさん。「この世界には思いやりある人たちがい

る。そう実感できるからこそ、ロータリーを続けるのです。もちろん、ロータリーがなければ、数々の貴重な経

験に恵まれることもなかったでしょう」 

『ロータリーの友』誌と『The Rotarian』誌の 8 月号で、世界中の会員がロータリー入会の理由を語ってくれまし

た。以下にその一部を紹介します。 

人道的プロジェクトの力になりたくてロータリーに入会しました。地域社会のニーズに応えた時の人びとの顔を見る

のが嬉しくて、今も活動を続けています。                               

Ekulu ロータリークラブ（ナイジェリア） チブゾー・ヒラリー・アソグワ 

地域社会と世界に恩返しをしたかったからです。父がロータリアンだったので、ロータリーのことはよく知っていま

した。入会したのは 9 年前。今日までロータリーを続けることができたのは、自分のクラブだけでなく、世界中で出

会った仲間との友情があるからです。 

Cataraqui-Kingston ロータリークラブ（カナダ） エリザベス・コホー 

ロータリーの仲間なら、体が不自由な私たち夫婦のことを、身障者としてではなく、人として見てくれる、また、地

域社会に関する私たちの意見も喜んで聞いてくれると思ったんです。10 余年を経た今、それは真実だと言えます。

Thornton-Cleveleys ロータリークラブ（英国） デービッド・ショウ 

ロータリー入会の理由は？ 

DVD「ようこそロータリーへ  

Welcome to Rotary」 

を各クラブに配布いたしました。 

新会員オリエンテーション、また新会員候補者

に見ていただくためのツールです。ぜひご活用

下さい。 

他にも RI ホームページからダウンロードでき

る資料が多数ございます。会員増強活動にお役

立ていただければと存じます。 

 

写真提供 

 Rotary International/Monika Lozinska 



入会のきっかけは、2005 年にスリランカで起きた津波後のプロジェクトに参加したことです。それがロータリー

クラブとの最初の出会いでした。懸命に支援活動に当たる会員たちの姿に感動し、スウェーデンに帰国してすぐ、

ストックホルムにあるクラブへの入会を申し込みました。 

Stockholm International ロータリークラブ（スウェーデン） ニコラス・トンプソン 

友人づくり、旅行、自己啓発の機会に引かれてローターアクトに入会しました。それから 10 年間、ローターアク

トで充実した時を過ごし、晴れてロータリアンとなりました。ロータリーファミリーとの絆、そして社会に変化を

もたらすプロジェクトを通じて、ロータリアンとなるための資質を培うことができました。 

Thane Hills ロータリークラブ（インド） サケット・ガドカリ 

自分がボランティアに費やしている時間について考え、自分ひとりですべてをする代わりに、クラブの一員として

取り組めば、どれほど効果的になるかと考えたんです。奉仕活動を理由として入会し、そこでできた友人のおかげ

でこれまで続けることができました。どこに旅行しても、すぐにそこの友人と会うことができるのは素敵なことで

す。 Carbondale Breakfast ロータリークラブ（米国） オア・ベック 

Arnold R. Grahl   Rotary News  17-Aug-2015 
 

『The Rotarian』誌 8 月号の記事を基にされたものです。紙面の都合から一部略させていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

◆ 会員誕生 13 日 広岡豊樹君 17 日 吉井正孝君 

  18 日 銅冶康之君   
      

◆ 夫人誕生 4 日 松﨑 恵（孝史）さん 5 日 佐藤千枝（秀夫）さん 

  12 日 佐々木朋子（常行）さん 19 日 銅冶なをみ（康之）さん 

  25 日 木村久美子（譲）さん 27 日 齋藤千代子（嘉一）さん 

  29 日 吉井敏子（正孝）   
      

◆ 結婚記念 23 日 星野健司君 ・ 敏江さん   

職業分類 ＩＴ関連事業

事業所名 株式会社 アイサポート　

事業所住所 三条市下須頃172　パストラル須頃103

事業所TEL 0256-33-5085

事業所FAX 0256-46-0797

事業所e-mail kimuara@is1.co.jp   
HP URL http://www.is1.co.jp/

木村  譲 
（昭和４８年 ２月２０日生まれ） 

 

   ２０１４年 １月入会 
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株式会社  

アイサポート 

＊おめでとうございます＊ 


